

## Safari Subuh Polsek Kalibunder: Waspada Hoax dan Siap Siaga Menghadapi Musim Hujan

Sukabumi - [SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM](http://SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM)

Nov 16, 2023 - 11:43



*Safari Subuh Polsek Kalibunder: Waspada Hoax dan Siap Siaga Menghadapi Musim Hujan*

SUKABUMI - Kapolsek Kalibunder melaporkan kegiatan Safari Subuh yang dilaksanakan oleh Polsek Kalibunder di Masjid Hasaniyah, Kampung Cibuntu, Desa Sukaluyu, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini

dilaksanakan pada hari Kamis, 16 November 2023, dimulai pukul 04.30 WIB hingga selesai.

Dalam laporan yang disampaikan, Bhabinkamtibmas turut melaksanakan Safari Subuh dan memberikan arahan kepada masyarakat yang hadir. Dalam arahnya, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa poin penting yang perlu diperhatikan oleh masyarakat:

1. Mewaspadaai hoaks dan informasi palsu yang marak tersebar di media online menjelang pemilihan umum tahun 2024. Bhabinkamtibmas mengimbau masyarakat agar selalu memverifikasi berita atau informasi yang tidak jelas keabsahannya kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas.
2. Himbauan kepada masyarakat untuk senantiasa siap siaga, terutama di daerah yang rawan longsor, mengingat akan memasuki musim penghujan. Kewaspadaan dan kesiapan masyarakat diharapkan dapat mengurangi risiko bencana alam yang mungkin terjadi.
3. Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program unggulan Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu program "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menampung masukan, kritik, dan saran dari masyarakat dalam rangka meningkatkan pelayanan dan kinerja kepolisian.

Dalam tanggapannya, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, SH, SIK, MH, menyatakan, "Kegiatan Safari Subuh yang dilaksanakan oleh Polsek Kalibunder sangat positif. Ini merupakan bentuk kehadiran kepolisian di tengah-tengah masyarakat untuk memberikan arahan dan informasi yang bermanfaat. Mari bersama-sama kita ciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah kita."